

Apuntes para la comprensión de la incorporación de las mujeres al mercado de trabajo en un sector de la economía globalizada: la maquila de vestuario y textiles.

Janina Fernández-Pacheco

Género y condiciones de trabajo en la maquila textil en América Central

Trabajar con enfoque de género, es partir del reconocimiento de que existen condiciones que ubican, en una posición de desventaja a la mujer con respecto al hombre en todas las esferas de la vida social. Es reconocer asimismo que existen especificidades al interior de género, como son la edad, la pertenencia a una raza o etnia, a una nacionalidad, a una cultura, a una clase o estrato social, a una situación específica de vida, etc; mismas que deben ser asumidas y comprendidas en cada dimensión del mundo del trabajo. Es asimismo adquirir conciencia que los técnicos/as que trabajamos en la formulación, operacionalización, monitoreo y evaluación de los proyectos, no somos entes neutrales “expertos